



INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
--------	------------	-------	--------	----------------------	---------	------------	-------------	-----------

CULTURA	DEPORTES	ASOCIACIONES
---------	----------	--------------

Contacto Publicidad PDA RSS



[ALCOBENDAS, Actualidad en Alcobendas](#)

Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas correspondiente al mes de febrero

El Pleno ha aprobado una moción relativa al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, presentada por los grupos PSOE, Cs, PP y Podemos

Jueves 25 de febrero de 2021, 19:30h

Me gusta 0 Twittear

El Pleno de la Corporación, en la sesión Ordinaria correspondiente al mes de febrero celebrada esta mañana, ha aprobado una moción relativa al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, presentada por los grupos PSOE, Cs, PP y Podemos, y al Ayuntamiento a intensificar los esfuerzos en el desarrollo de políticas encaminadas a fomentar el empleo y el aprendizaje y la educación para la igualdad de oportunidades; a ratificar el compromiso con la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible y con su Objetivo relacionado con la Igualdad de Género, y a continuar con las competencias fijadas en el Estatuto de Estado en materia de Violencia de Género.

Centro de Referencia para el Cuidado de las Personas

Por otra parte, la moción propone al Ayuntamiento impulsar a medio y largo plazo un centro de referencia para el cuidado de las personas y así reconocer el cuidado como parte central de la ciudad promoviendo la corresponsabilidad de todos los actores sociales a la hora de garantizar el derecho a un cuidado digno y de calidad, y reduciendo así las desigualdades sociales y de género que actualmente caracterizan tanto la provisión como la recepción de los cuidados. Los concejales de Vox han votado en contra de la moción presentada por el resto de los partidos políticos de la Corporación.

Aprobada, por unanimidad, una moción de VOX para el Fomento del Empleo Juvenil

Se aprueba por unanimidad de todos los grupos políticos una moción de Vox que propone la puesta en marcha de un Plan de Fomento del Empleo Juvenil basado en la generación de becas directas a empresas locales para la contratación de jóvenes menores de 25 años, dotando a la concejalía de Empleo de una partida específica para este fin.

Declaraciones Institucionales

En la misma sesión plenaria, se han leído cuatro declaraciones institucionales presentadas conjuntamente por todos los grupos políticos. Con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, el Ayuntamiento de Alcobendas manifiesta su solidaridad con todas las personas afectadas por esta enfermedad y declara su compromiso para contribuir a responder a sus necesidades y paliar el impacto de la pandemia en sus vidas. En este sentido, el Ayuntamiento aboga porque se lleven a cabo las acciones pertinentes para paliar su situación de especial vulnerabilidad, así como garantizar, en condiciones de equidad, los derechos de las personas con cáncer y sus familias. Asimismo, apoya la investigación del cáncer y reconoce a todas las asociaciones y entidades que están acompañando a las personas afectadas, por su compromiso y labor continuada.

En una segunda declaración institucional...

Leer Online



Febrero 2021 / Número 88 / Año 13 / Ejemplar gratuito / 38.000 ejemplares

Alcobendas | San Sebastián de los Reyes | Alajalá | Barajas | Fuenlabrada Las Tablas | Hortaleza-San Sebastián

¡VENDEMOS TU PISO EN 90 DÍAS! Solo tienes que llamarnos
Tenemos una amplia cartera de clientes interesados en él
Alquiler - Venta - Todas las zonas de Madrid
Tel: 91 429 90 19 / 429 72 52 71

SANSE Preparado el cuerpo de Protección Civil Valdeolmos-Alalpardo



Alcobendas: 5 millones de euros de inversión
El Ayuntamiento de Alcobendas ha aprobado una moción para solicitar al Gobierno Regional de Madrid que financie la inversión de 5 millones de euros para la creación de un centro de atención a las personas con discapacidad en Alcobendas.

Comunidad: Compromiso para la seguridad en buses y tranvías
El Ayuntamiento de Alcobendas ha aprobado una moción para solicitar al Gobierno Regional de Madrid que financie la inversión de 5 millones de euros para la creación de un centro de atención a las personas con discapacidad en Alcobendas.



ACCEDER A LA HEMEROTECA DIGITAL

Cultura

[Homenaje al compositor argentino, Astor Piazzolla, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas](#)

[Aguado asiste a la presentación de "El penúltimo Neroni",](#)

El Ayuntamiento manifiesta su compromiso con motivo del Día Mundial de Tolerancia Cero Contra la Mutilación Genital Femenina (MGF) para perfeccionar los mecanismos que permitan desarrollar políticas públicas enfocadas a la erradicación de la mutilación genital femenina en España. Algunas de estas medidas deben pasar por el reforzamiento de la formación en la prevención y erradicación de la MGF; por el impulso de modelos de intervención socio comunitarias que impliquen a las familias de las niñas o mujeres que pudieran verse afectadas; por el fortalecimiento de los servicios de salud públicos para que puedan evitar esta mutilación y tratar las complicaciones que causa, y por el desarrollo de medidas legislativas.

Todos de acuerdo para trabajar en la Innovación como Eje del Desarrollo Económico y Social

Todos los concejales de la Corporación también estuvieron de acuerdo en establecer la innovación como eje estratégico del desarrollo económico y social de Alcobendas; impulsar la transformación digital del Ayuntamiento desarrollando el gobierno abierto, la transparencia, la participación ciudadana y los datos abiertos, y hacer de Alcobendas un ejemplo de ciudad inteligente, sostenible e innovadora que aproveche todo el potencial que ofrece la tecnología en beneficio de toda su ciudadanía para mejorar la calidad de vida de nuestro entorno urbano. La aprobación del Plan Innova Alcobendas demuestra el firme compromiso de la ciudad con la ciencia y la innovación situando a Alcobendas en la vanguardia de las ciudades más innovadoras de España y preparándola para afrontar los grandes desafíos de este siglo mediante el uso del potencial que ofrece la tecnología.

Los alcaldes tendrán su nombre en una calle o espacio público al finalizar su mandato

Finalmente, se ha aprobado por unanimidad asignar y otorgar a una calle, parque, instalación y otro espacio público el nombre de los alcaldes de nuestra ciudad elegidos desde las elecciones de 1979, una vez finalizado el mandato de la corporación a la que pertenecieron y concluida su actividad política municipal.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Sí (0)  No(0)

Te interesa



Estas son las medidas acordadas para la vuelta al colegio en pl...
horapunta.com



TALavera | Nuevo empuje al desarrollo urbano de la ciudad...
lavozydeltajo.com



El arte de vivir bajo la lluvia
lavozdelnoroeste.com



¿Cuál es el tipo de mascarilla más conveniente para cad...
mallorcadiario.com



Disfruta de Cantabria con seis rutas de autoturismo
travellmagazine.es



Las portadas de los periódicos de este viernes
El Imparcial



Ávila va dejando atrás la tercera ola del coronavirus aunque s...
lavozdeavila.com



Continúa el descenso de casos de coronavirus en Castell...
albaceteabierto.es



...turismo: Rutas por Cantabria
estiloysalud.es



Madrid cierra 2020 con una caída de ingresos de 418 millones y un...
cronicamadrid.com



Europa: Una respuesta conjunta ante el reto del proceso de vacun...
secretosdesalud.es



SEAT lanza un Trivial con contenidos relacionados con la...
sportpunta.com

[antología periodística de David Gistau](#)

[Ya están a la venta las entradas de los espectáculos teatrales del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas del mes de marzo](#)

[El Centro de Arte Alcobendas expone "ABCDario Mariscal", más de cien piezas de obra gráfica y objetos del genial diseñador](#)

Gastronomía

[Díaz Ayuso firma un convenio con grandes superficies para promocionar los alimentos madrileños](#)

[Míele vuelve a cocinar para los más vulnerables de la crisis sanitaria](#)

[Díaz Ayuso traslada a los hosteleros catalanes las medidas antiCOVID-19 que han permitido mantener abierta la restauración en Madrid](#)

[Díaz Ayuso presenta el sello Garantía Madrid que identificará a la hostelería con medidas antiCOVID-19 como la ventilación o el control de decibelios](#)

Salud

[La Comunidad de Madrid autoriza la incorporación de médicos y enfermeros jubilados para ampliar la capacidad de vacunación frente al COVID-19](#)

[La Comunidad de Madrid organiza un ciclo de conferencias en directo sobre emociones de los jóvenes en tiempos de Covid](#)

[Alcobendas y Sanse, 7 días más de restricciones perimetrales. La Comunidad de Madrid levanta restricciones en 31 zonas básicas de salud y siete localidades](#)

[La Comunidad pone a disposición de todos los centros sanitarios un documento de consenso elaborado por expertos para el tratamiento del COVID-19](#)

Motor

[La Comunidad de Madrid](#)

Recomendar 0



Share



Twitter

+ 0 comentarios